

## ANTARA BAHAS STRATEGI ANTISIPASI MOBILITAS AKHIR TAHUN BERSAMA POLDA METRO JAYA



Kekhawatiran terjadinya gelombang ketiga pandemi COVID-19 kembali membayangi khususnya menjelang libur Natal dan akhir tahun 2021. Perum LKBN ANTARA mengadakan Antara Ngobrol Bareng bersama Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya, Kombes Pol Sambodo Purnomo Yogo untuk membahas strategi pemerintah dan Polda Metro Jaya untuk mengantisipasi gelombang ketiga Pandemi COVID-19 menjelang libur akhir tahun dalam episode

"Antisipasi Mobilitas Saat Natal dan Tahun Baru" pada Selasa (23/11).

Kombes Pol Sambodo Purnomo Yogo menjelaskan bahwa untuk mengantisipasi mobilitas pada akhir tahun, PPKM Level 3 akan kembali diberlakukan untuk seluruh wilayah Indonesia dan Crowd Free Night di beberapa titik Kota Jakarta yang sering menjadi tempat perayaan malam pergantian tahun akan ditiadakan.

Kombes Pol Sambodo menyebutkan beberapa dimensi Pengamanan Nataru (Natal dan Tahun Baru) seperti pengamanan malam Natal, pengamanan rangkaian ibadah Natal, pengamanan Malam Tahun Baru, pengamanan orang bepergian/liburan, dan lain sebagainya. Kombes Pol Sambodo menambahkan bahwa Polda Metro Jaya mengerahkan sekitar 7800 personil untuk bersiaga pada Operasi Lilin.

Saat ini, Polda Metro Jaya sudah mulai mensosialisasikan Operasi Lilin kepada seluruh masyarakat Indonesia sebagai salah satu strategi untuk mengantisipasi lonjakan angka kasus Covid-19.

“Sambil merancang dan menunggu petunjuk-petunjuk dari pemerintah pusat, Operasi Lilin akan diselenggarakan mulai dari sekarang seperti memberikan sosialisasi kepada masyarakat. Sehingga nanti semua masyarakat sudah paham dengan ketentuan-ketentuan terutama ketika mereka akan bepergian,” jelas Kombes Pol Sambodo.

Sebagai penutup, Kombes Pol Sambodo kembali mengingatkan kepada seluruh masyarakat Indonesia untuk tidak bepergian saat libur Natal dan Tahun Baru sehingga angka kasus Covid-19 tetap terkendali dan perayaan Natal dan Tahun Baru 2022 bisa berjalan aman, tertib dan sehat.

“Saat ini walaupun masih dalam keadaan terkendali, pelan-pelan angka Covid sudah mulai naik lagi. Mari kita sama-sama menjaga supaya libur natal dan tahun baru ini angka itu tidak naik dengan cara mengendalikan diri,” pungkas Kombes Pol Sambodo.

(Angel/Naura/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)